

Pfunds / Tirol

Samstag, 4. bis Dienstag, 7. Februar 2017



Die Vier-Tagesskifahrt nach Pfunds führte uns wieder am 1. und 4. Tag in die Ski-Dimension Serfaus-Fiss-Ladis "On The Rocks"



Von der Talstation an der Waldbahn auf dem auf ca. 1400 Meter gelegenen Fissener Hochplatau starten wir in das Mega-Skigebiet. Die Tour geht immer höher von Serfaus bis zur Bergstation Lazid auf 2351 Meter.





Genuß pur und Aussicht ohne Ende auf der Plattform am Pezid auf 2770 Meter. Mal mit und mal ohne Sonne aber immer atemberaubend herrlich.



Aber auch in diesem großen Skigebiet mit 240 Pistenkilometer heißt es dann mal "Sie haben Ihr Ziel erreicht". Ende am Masnerkopf auf 2820 Meter.



Unabhängig vom Wetter ist man(frau) in diesem Skigebiet gerne unterwegs...



4 Tage Skifahrt







Am 2. u. 3 Tag führt uns die Reise in die Weiße Arena nach Samnaun-Ischgl. Die 180 Personen fassende Twinliner – Doppelstockbahn bringt uns direkt in den Schweizer Bereich auf den 2488 Meter hoch gelegenen Alp Trida Sattel.





So zu sagen als Grenzgänger immer im Wechsel zwischen zwei Ländern bietet uns dieses Skigebiet alles was ein Skifahrerherz höher schlagen lässt und zwangsläufig endet so ein Skitag bei der Schmugglerhütte...

Trotz der nicht immer idealen Wetterbedingungen waren sich beim Einkehrschwung am Ende doch wieder alle einig, vier schöne und abwechslungsreiche Skitage erlebt zu haben.

